

Wohin man direkt ab Graz fliegen kann

Am 26. Oktober stellt der Flughafen Graz auf den Winterflugplan um. Diese Verbindungen werden angeboten.

15. Oktober 2025,

15:25 Uhr



© Adobe Stock

Nur zwei der unzähligen Sehenswürdigkeiten in London: Tower Bridge und The Gherkin

Am 26. Oktober stellt der Flughafen Graz auf den Winterflugplan um. Diese Verbindungen werden angeboten.

Ab dem 21. November hebt die neue Direktverbindung mit der British-Airways-Tochter Euroflyer nach London-Gatwick dreimal pro Woche ab. Ebenfalls dreimal pro Woche ist Graz durch die Airline Pegasus mit dem Flughafen Sabiha Gokcen in Istanbul verbunden.

Dazu kommen noch die Linienverbindungen von Austrian Airlines nach Wien, der Swiss nach Zürich, von Lufthansa und Air Dolomiti nach München, mit Eurowings nach Hamburg, Berlin und Düsseldorf sowie Air Dolomiti nach Frankfurt, die auch als Drehkreuze für zahlreiche weitere Destinationen dienen.

Im Süden Sonne tanken

Die spanische Insel Gran Canaria und der ägyptische Badeort Hurghada mit Eurowings stehen wöchentlich bzw. zweimal pro Woche auf dem Winterflugplan, Teneriffa (auch mit Eurowings) und Antalya (SunExpress) an der türkischen Riviera wöchentlich mit kurzen saisonbedingten Unterbrechungen.

Während des Wechsels vom Sommer- auf den Winterflugplan bietet Gruber Reisen noch Sonderflüge nach Paphos auf Zypern, Malaga und Sevilla in Spanien an. Ein besonderes Schmankerl sind die Ferienflugverbindungen nach Larnaca auf Zypern und Palma de Mallorca, die bis Ende Oktober/Anfang November geführt werden. Von 5. bis 8. Dezember bietet Springer Reisen einen Sonderflug in die portugiesische Hauptstadt Lissabon an.

Mehr zum Thema